

やっと通常に登校することができました

40分の短縮授業ではありますが、学校への登校が再開されて一週間が過ぎました。

「ようやく新しい学年が始まった！」そんな感覚ではないでしょうか？

先週の一週間、君たちの学校生活や登下校の様子を見ていて強く感じたことがあります。

それは

最上級生の3年生がたいへん落ち着いた生活で素晴らしい

いうことです。

授業に臨む姿勢やLHRへの移動の素早さ、清掃も丁寧に行ってくれて気持ちの良い挨拶も交わしてくれます。服装や髪型などの身だしなみもほとんどの生徒がキチンとしています。学校外でも通学での交通マナーも守っており、2020年度の小海高校が落ち着いてスタートできているのは、最上級生である3年生の自覚と責任のある行動のおかげです！正しい行動は周りの信頼を高めていきます。その積み重ねがこのような世の中の状況下にも打ち克って、自分の進路実現を切り拓けることに繋がるでしょう。さあ、1、2年生も先輩の良いところを学んで、充実した高校生活を送っていきましょう！！

◎ **公共の交通機関や施設を利用するときのマナーを守りなさい！**

まだまだ新型コロナウイルス感染は終わったわけではありません！！登下校の時に電車に乗ったり図書館や商店等にいるときは、感染拡大防止の観点からもマスクの着用と周囲と距離を取りながら大声の会話を控えるようにしてください。周りにいる人をイヤな気分にはさせないことが「マナー」の基本です。

セキやクシャミをするときはマスクをして、近くに人がいる場合は方向をずらして少しでも勢いをなくすのも「マナー」です。